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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ７ 年 ２ 月 ５ 日 

午前 ９ 時 ２０ 分    

議会名 令和 7年 第 2回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   14番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 地域経済の循環・促進につ

いて 

（１） 新年度における取組に

ついて 

（２） 地域通貨の導入に向け

た考えについて 

 

 

 

 

 

 

2. 教育支援について 

（１） 校外学習について 

 

 

 

 

3. 出産・子育て支援について 

（１）少ない予算で出来る支

援について 

 

 

 

 

 

① 令和７年度における、地域経済活性化策につい

て聞きたい 

① 地域通貨導入の目的と、導入後の求める効果に

ついて聞きたい 

② 地域通貨導入スケジュールについて聞きたい 

③ 地域通貨活用方法の範囲について聞きたい 

④ 地域通貨ネーミングを仮称「さのまるペイ」を

提案するが、考え方を聞きたい 

 

 

① 遠足・修学旅行及び宿泊学習の現状について聞

きたい 

② 遠足・修学旅行及び宿泊学習の公費負担を考え

るが、当局の考え方を聞きたい 

 

 

① チャイルドシート義務化による車両に子供が同

乗しているサインとして仮称「さのまるステッ

カー」を出生届時に配布し、保護者負担の軽減

と市内外への佐野市のアピールポイントと考え

るが、当局の考えを聞きたい 
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4. 防災について 

（１） 災害時応援協定につい

て 

 

 

 

（２） 災害用井戸登録・設置

について 

 

 

5. 地域実情に合ったカーボ

ンニュートラルの取組に

ついて 

① 災害時応援協定の現状について聞きたい 

② 被災時に、避難所等に炊き出しが可能なキッチ

ンカー等を活用する施策を提案するが、当該関

係者と災害協定を締結する考えはあるのか聞き

たい 

① 政府では、災害等で断水時活用災害用井戸の設

置促進に向けた動きがあるが、登録・設置に向

けた考え方を聞きたい 

 

① 小水力発電設備設置を検討しているようだが、

「水と緑と万葉のまち」を標榜する佐野市は、

水が豊富である現状を鑑み、是非設置運用をす

るべきと考えるが、当局の考えを聞きたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


